

VERBANDSINFORMATIONEN

Eintägiges Gipfeltreffen in Pforzheim

Schon sind wieder vier Jahre ins Land gegangen: Für den Landesverband der Gartenfreunde Baden-Württemberg steht erneut ein **Landesverbandstag** ins Haus. Seit Bestehen des Dachverbandes ist es der 28. – ein Tag der Präsentation in der Öffentlichkeit und zugleich ein Tag wichtiger Entscheidungen für die Zukunft der Gartenfreunde, d. h. aller ihm angeschlossenen Bezirksverbände und Vereine.

In der Satzung ist er als höchstes, beschlussfassendes Organ verankert. Über die Bezirksghremien gewählte Delegierte kommen **am 22. September** in Pforzheim zusammen, um die entscheidenden Weichen zu stellen, unsere Organisation mit all ihren Mitgliedern auf einem zukunfts-fähigen Kurs zu halten.

Die Einladungen sind an die Delegierten satzungsgemäß mit den erforderlichen Sitzungsunterlagen abgeschickt worden. Die Vorbereitung der Geladenen konnte erfolgen; daraus sich entwickelnde Anträge konnten fristgerecht eingereicht werden.

Ein Novum für das Jahr 2018 ist, dass der Verbandstag aus Einsparungsgründen eintägig durchgeführt wird, so wie es 2014 beim Verbandstag in Schwäbisch Gmünd beschlossen wurde. Der öffentlich-festliche

Teil ist am Vormittag, die nichtöffentliche Mitglieder- und Delegiertenversammlung ist am Nachmittag. Danach endet der Verbandstag.

Im Hohenwart-Forum, dem Veranstaltungsort in Pforzheim, wird um 9:00 Uhr der Plenungssaal geöffnet, so dass sich die Delegierten eintragen lassen können. Eröffnen wird Präsident Otto den öffentlichen Teil des Verbandstages um 10:00 Uhr. Grußworte sind angekündigt von Peter Boch (Oberbürgermeister der Großen Kreisstadt Pforzheim), Stefan Grundei (Geschäftsführer des Bundesverbandes Deutscher Gartenfreunde e. V., Berlin), Rechtsanwalt Ralf Bernd Herden (Vizepräsident des Eigenheimerverbandes Deutschland e. V., München), Manfred Neumann (stell. Vorsitzender des Bezirksverbandes der Gartenfreunde Pforzheim e.V.).

Höhepunkt ist die Festansprache von Dr. Hans-Ulrich Rülke (MdL, Fraktionsvorsitzender der FDP/DVP-Landtagsfraktion).

Landesfrauentagung

Am Wochenende des 6. und 7. Oktober 2018 findet im Landgasthof ‚Deutsches Haus‘ in Gruibingen die jährlich einmalig durchgeführte Landesfrauentagung statt. Zu den Programmpunkten zählt auch eine Mindest-Doppelstunde mit den Fachberatern des Landesverbandes, die dann vor Ort zur Verfügung stehen, um fachlichen Rat „Rund um Haus und Garten“

zu geben. – Wir bitten die Teilnehmerinnen schon mal im Voraus fleißig Fragen zu sammeln, so dass die beiden Herren bei den Themenrunden auch besonders gut ausgelastet werden.



Die Landesfrauen bei einer früheren Tagung in Bühl

Artikel für „Haus und Garten“ über die Homepage versenden

Bitte nutzen Sie zukünftig zur Übermittlung von Artikeln für die Zeitschrift unser Modul auf unserer Internetseite

gartenfreunde-landesverband-bw.de

unter „Funktionäre“, Rubrik „Artikel für Zeitschrift“. Dort können Sie bequem den Text eingeben, Bilder hochladen und werden an alle notwendigen Angaben erinnert.